



# たきた敏幸県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 北総鉄道 運賃値下げ検討へ!!

**質問** 新型コロナウイルス感染症の影響により、県民の通勤・通学などの活動を支える公共交通事業者は、大変苦しい経営を強いられている。

このような状況の中、注目されるのは、他社と比べて、北総鉄道の高運賃問題に対する取り組みでいく大変苦しい経営を強いられている。

先ごろ発表されたJR等の決算も各社軒並み赤字であり、テレワークの普及等により、公共交通需要は元の水準に戻らないことも懸念され、今後も厳しい事業環境が続くものと想定さ

### 印西市・栄町特集号



2月定例県議会予算委員会で発言する滝田敏幸県議

県議 滝田

### 千葉県監査委員に就任

千葉県議会随一の論客として活躍する滝田敏幸県議(4期)は7月13日、議会の同意のもと、立した執行機関委員として、県行財政を公正不偏の立場で監査を行うこととなります。

また、6月定例会自民党代表質問に対し、熊谷知事は「北総鉄道社長より」運賃値下げを受けました。今後、知事の指揮監督から独立した執行機関委員として、県行財政を公正不偏の立場で監査を行うこととなります。

検討に着手」と答弁。過去15年で20回を超える一般質問で、堂本・森田・熊谷の歴代知事へ働き掛けてきた「高運賃は生正」が大きく前進しました。今後は、滝田県議のイニシアチブで「通学定期の更なる割引」「沿線地域内の高運賃体系の是正」など、沿線自治体と県との連携により、事業者との具体的かつ現実的な協議が期待されます。

字を計上し、累積損失も着実に減少するなど、高運賃問題への対応に向けた経営環境は整いつつあると考えていたところです。

こうした中、今月18日に同社の室谷社長と会談し、会社の決算や財務状況をう

## 通学定期、最大限の値下げ要望

## 沿線域内運賃体系見直しへ全力

**要望** 北総鉄道の問題について、北総鉄道の問題については、まずは長期債務の縮減を図り、会社の経営安定化を図ることが重要であると認識してまいりました。

一方で、会社の経営状況は昨年度まで20期連続で黒字を確保し、減少するなど、経営状況が

**再質問** 値下げ幅や時期など、室谷社長から具体的な内容についての言及はあったのか。

県として、値下げが確実に実施されるよう求めてまいります。また、その内容についてのお話はありますか。

県として、値下げが確実に実施されるよう求めてまいります。また、その内容についてのお話はありますか。

県として、値下げが確実に実施されること。1点目は、家計にとって負担が大きい通学定期運賃を中心、最大限の値下げを、出来るだけ早期に実施すること。2点目は、

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。

**たきた敏幸事務所**  
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173



八街市5児童死傷交通事故現場で哀悼の献花を捧げる滝田県議

## 飲酒運転根絶と交通事故防止に関する決議

去る本年6月28日、本県八街市において、学校から下校途中の小学生の列に酒気を帯びた運転者が運転するトラックが突っ込み、児童2人のかけがえのない尊い命が奪われ、3人が重篤となる痛ましく筆舌に尽くし難い事故が発生した。この悲惨な事故に、県民は大きな衝撃を受け、飲酒運転は絶対に許されべきではないと決意した。

今回の事故は、運転者が酒気を帯びた状態で運転していたことが、一番の要因であり、飲酒運転で検挙される者が後を絶たない現状において、飲酒運転の根絶に向けての対策を一層強化することが必要である。そのためには、運転者及びその雇い主の徹底した法令順守をはじめとした、県民の交通安全意識を向上させるための啓発や指導体制の充実も急務となっている。

また、今回の事故現場は、通学路でありながら歩道やガードレールが未設置で十分な交通安全対策が取られていなかったことも課題として浮き彫りとなり、改めて児童生徒の通学路の点検を行い、危険箇所においては、全力を挙げて必要な交通安全対策を講じていくことも急務である。

これまで県では、交通死亡事故の根絶を図るべく様々な交通安全対策を講じ、その効果も見られてきていたとの認識があったが、私たちは、いまだにその対策が十分でないことを改めて痛感した。

よって、本県議会は、「人優先の交通安全思想」の下に、関係機関・団体はもとより家庭、学校、職場、地域など、県民が一体となって飲酒運転を根絶するための施策展開を強く求めるとともに、全国に誇れる安全で安心な千葉県の実現に向けて行動することを、ここに宣言する。

以上、決議する。

令和3年7月13日  
千葉県議会

## 県議会全会一致可決 交通事故防止の決議

八街市で6月28日に起つた5児童が死傷する交通事故を受け、しばず民党は速やかに国・県に対し「飲酒運転根絶」「通

学路の一斉点検」「歩道・ガードレール整備など安

全対策」など具体的な申し入れを行いました。  
さらに7月13日、県議会

# 千葉県新児童相談所

**質問 児童虐待の防**

止に向けては、平成31年に野田市で発生した女児虐待死事件を受け、我が党が主導となって行った、「千葉県子どもを虐待から守る条例」の改正にあわせて、児童相談所の管轄区域の早急な見直しと増設などを図るよう申し入れを行った。これを受けて県執行部は、昨年1月、県社会福祉審議会に諮問し、同年6月、現

在の管轄区域を見直した上で、新たに2か所の増設が

必要との答申を受け、このたび松戸市と印西市の公有地への建設を決めたとのこ

とだ。我が党としても、早い時期から要請や取り組みを進めてきた成果が表れたこと

は、非常に感慨深いものが

あり、今後は、子どもたちや相談者にとって、より良い環境が提供できるよう整備を進めていく必要があ

## 自民主導で県境相管轄区域見直し

具体的に配慮するため、相談者同士が顔を合わせることのな

いようなレイアウトとして、面談室の防音対策を講じることも、一時保護所では居室の個室化を基本とするほか、年齢に応じた学習室

で基本設計、令和4年度から5年度にかけて実施設計で、令和6年度から7年度にかけて工事開設は令和8年

度とされています。でも早くオープンができるようスピーデ感を持って行

うとともに、そこで勤務する職員の確保や人材の育成

など、ソフト面も強化して子供の最善の利益を考えた

り、周辺地域の交通の利便性がさらに向上することに

なる。そこでうかがうが、松戸市と印西市の整備について、今年度と来年度

や関係機関と連携し、より良い児童相談所をつくり上

げてまいります。

### 要望

児童相談所の整備について、今年度と来年度で基本設計、令和4年度から5年度にかけて実施設計で、令和6年度から7年度にかけて工事開設は令和8年

度とされています。でも早くオープンができるようスピーデ感を持って行

うとともに、そこで勤務する職員の確保や人材の育成

など、ソフト面も強化して子供の最善の利益を考えた

り、周辺地域の交通の利便性がさらに向上することに

なる。そこでうかがうが、松戸市と印西市の整備について、今年度と来年度

や関係機関と連携し、より良い児童相談所をつくり上

# 印西市に決定!

## たきた敏幸・PROFILE

- 1960年 印旛郡印西町大森生まれ  
大森小、印西中、  
県立我孫子高校卒
- 1982年 同志社大学卒業
- 1999年 印西市議2期
- 2007年 千葉県議4期
- 2008年 印西市消防団副団長
- 2009年 総合企画水道常任委員長
- 2010年 千葉県ラグビー協会会長
- 2013年 総務防災常任委員長
- 2016年 農林水産常任委員長
- 2021年 千葉県監査委員